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Présents :  S. GOMAS (Professeur des écoles) 
 
   Mme DUPORTAIL F. (AEP) 
   M. TSCHUPP F. (FCPE) 
 
   Mme STOQUERT Mauricette  (Mairie) 
 
Absente excusée : Mme WIECZERZAK Huguette (en congé de maladie) 
 

1) Rythmes scolaires : 
Une demande de la COM-COM a été adressée au DASEN pour que la demi-
journée de classe supplémentaire ait lieu le samedi matin pour toutes les écoles 
de la COM-COM. 
En ce qui concerne l’organisation du temps après la classe (TAP 1 heure), la 
décision revient à chaque commune et elle peut être différente dans chaque 
commune. 
Il est possible de rediscuter les horaires qui ont été décidés pour les écoles de 
Ribeauvillé. 

 
2) Effectifs prévus pour la prochaine rentrée : 

A ce jour, il est prévu :  13  GS ;   10 MS ;   7 PS 
soit 30 élèves au total 
Si la fermeture de l’école était décidée, un service de transport des élèves 
serait organisé avec une personne accompagnatrice. 
 

3) Livret Scolaire : 
Mme GOMAS précise qu’en raison de son absence prolongée pour maladie, les 
élèves de GS n’auront qu’un seul livret scolaire cette année en fin d’année 
scolaire. 

 
4) Divers 
- Tombola de Pâques : le bénéfice de 147.13 € a servi à financer la sortie au Cinéma 

au mois de janvier. 147 cases ont été vendues. 
- Subvention des Associations :  

La FCPE a attribué 138.00 € à notre école au titre de l’année 2013/2014. 



L’AEP n’a pas encore proposé de subvention à ce jour. 
- La course aux œufs aura lieu le 17 avril dans la cour de la Maison Jeanne d’Arc et 

est comme chaque année, proposée et financée par l’association                       
LES RAPPOLSTEIN ; 

- Monsieur TSCHUPP déplore, pour des raisons d’hygiène et de sécurité, le fait que 
des personnes venant chercher leurs enfants, introduisent leur chien dans la 
cour. Une affiche interdisant l’accès aux chiens dans la cour sera apposée au 
portail. 

- Mme DUPORTAIL déplore le manque d’information émanant de l’école en ce qui 
concerne les évènements, projets, séquences télévision, présence stagiaires, 
etc… 

- Mme DUPORTAIL demande s’il est possible d’aménager dans l’école un « espace 
parents », lieu d’échanges et de rencontres. Mme STOQUERT répond qu’une telle 
initiative avait déjà été prise par la COM-COM et que ce lieu n’avait été que très 
peu utilisé. 
 
   

 
 

Pour la directrice 
Sylvie GOMAS  

 
 
 
 

 
 

 
 

 
    

 


